

Märchen im Kita-Alltag

Schneewittchen oder Hans im Glück

„Märchen sind veraltet“, „Märchen sind brutal“...diese und andere Vorurteile und Meinungen bestehen wenn es um Märchen geht. Ist es noch zeitgemäß, Kindern Märchen zu erzählen?

Es gibt sehr viele Gründe, die dafür sprechen, Märchen im Alltag mit Kindern zu integrieren. Das Erzählen von Märchen wirkt sich auf die Persönlichkeitsentwicklung des Kindes aus und kann diese positiv unterstützen.

In der Fortbildung werden wir praxisnah untersuchen, wie Märchen den Alltag bereichern können. Wir werden uns fragen:

- **Welche Voraussetzungen müssen für eine ansprechende „Märchenstunde“ gegeben sein?**
- **Welche Bedeutung haben Sprache, Stimmführung, Blickkontakt?**
- **Welches Märchens passt zu welchem Alter?**
- **Welche Ideen für eine schöne Atmosphäre gibt es?**

In den Genuss, einem Märchen zu lauschen, werden die TeilnehmerInnen auch selbst kommen.